

...Y dice negociar electoral con PRI

CLAUDIA GUERRERO
Y CLAUDIA SALAZAR

La aprobación de la reforma constitucional en materia electoral es negociada con el PRI, señaló ayer Adán Augusto López, Secretario de Gobernación.

De gira por Aguascalientes, señaló que el diálogo con el tricolor no sólo se basa en la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, sino en otros proyectos que han sido presentados ante el Congreso.

“Sí hay conversaciones en aras de construir una reforma electoral, que tiene como base la iniciativa que envió el Presidente de la República. Pero hay como 40 iniciativas más, de los diversos grupos parlamentarios.

“Y si me pregunta que si lo estamos construyendo con el PRI, sí. Hay un grupo de trabajo donde participan legisladores del Partido Revolucionario Institucional, algunos de Acción Nacional y de otras fuerzas políticas, que están tratando de construir una propuesta digamos definitiva de reforma constitucional”, señaló a la prensa.

El titular de Gobernación adelantó que pronto estará de regreso en Aguascalientes para impulsar la aprobación de la reforma electoral.

Al respecto, el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero, aclaró que no hay panistas negociando con el Gobierno la reforma electoral del Ejecutivo federal.

“Sugiero al Secretario @adan_augusto que no ponga el desorden. No hay ‘algunos panistas’ negociando nada.

“El Grupo Parlamentario del PAN está formalmente en la mesa de trabajo sobre la reforma electoral para discutir las más de 100 iniciativas al respecto”, escribió el diputado en redes sociales.

